



東京オリンピック開催に向け町のスポーツ振興を

教育長＝田島高校レスリング部の出場を期待

問 町体育協会の各種スポーツ環境の充実や選手の育成、大会への遠征費補助など、スポーツ振興に向け実施していることは。

町長

町体育協会へは、スポーツ振興と町民の体力向上のために運営補助金を交付し、各種町民大会の開催や選手・指導者育成などの、さまざまな事業を実施しています。

さらに、各公共体育施設などの整備や学校体育施設を開放することでスポーツ環境を充実させ、多くの町民が利用しています。

また、びわのかげ陸上競技大会をはじめとする多くの大会を開催し、選手の育成とスポーツ振興に努めています。

問 町民の健康維持のさらなる施策は。

町長

各種運動教室を実施していますが、2020年東京オリンピック開催決定を機に自分に合ったスポーツや健康法を見つけ健康維持向上につながるよう、今後も様々な事業を展開していきます。

問 東京オリンピックに向けた、町としてのスポーツ振興の考えは。

教育長

オリンピックは世界中からトップアスリートが東京に集い高度な技術を競い合うことから、その技を直接見ることを学校教育の一環として検討します。



平成19年度第34回東北総合体育大会レスリング競技のようす
(会場：田島高等学校)

また、レスリングも競技として存続するので、田島高校レスリング部の選手が東京オリンピックに出場することを期待します。

駒止湿原での携帯電話の通話を可能に

町長＝各社と協議中

問

入山者の安心安全を守るため、一日も早く駒止湿原を携帯電話の通話可能区域にすべきでは。

町長

緊急時の連絡手段を確保するため、観光スポットや主要幹線道路の不通話地域解消に向け、関係機関と協議をしています。

その他の質問

- ・50年前の基盤整備事業について
- ・町のホームページ充実のため104行政区全ての広報ページを
- ・針生地区の水力発電所の進捗状況は